

大阪府高槻市
Kさんからのお便り

思いがけず、みなさんの説
持ちのよい、分かりやすい説
明を聞くことができて嬉し
かったです。同時に、よく勉
強されていることにびっくり
したり、感心したり。これか
らも頑張ってくださいね。み
なさんのこれからも楽しみに
しております。お元気で。

兵庫県神戸市
Mさんからのお便り

通常の案内とは違い、子供が案内し
てくれたことは、非常に新鮮でした。
説明が非常に分かりやすく、楽しむこ
とができました。中々、あそこまで暗
記をして、丁寧に案内はできませんよ。
来てよかったと思いました。ありが
うございました。また、そちらに行く
時には、寄らせていただきますね。

多くの方とのふれあいは、私達の財産

ジュニアガイド1期生：向 ^{むかい} 紅音さん(左)・^{あかね} 笠原愛理さん(右)

小学5年生で始めたこの活動も4年目になりました。以来、月2回のガイドは、部活などと重ならない限り、ほとんど来ています。今まで、国内はもちろん海外の方まで、数え切れないほどのお客様をご案内。新年の集いや、昨年の高校総体参加者案内など依頼も増え、多くの方とのふれあいは、私達の財産です。最初は、ドキドキだった案内も月日を重ねる毎に、お客様の「上手だったね」や「ありがとうございます」、「よく覚えているね」の声で、成長させてもらった気がします。また、「礼儀がいいね」や「元気がいい」と言われるようになり、学校生活に生きたり、孔子様が最も大切にされた教え「思いやりの心」も自然に備わってきたと思います。同年代では、人一倍聖廟や多久の歴史に詳しくなれ、友達と一緒にの経験も貴重。新聞やラジオ、テレビでも紹介されるようになり、やりがいと責任も感じながら、楽しく続けています。今後も継続し、多久を自慢し、幅広く発信できるかっこいいガイドになりたいし、頑張れる力にもなっているこの経験を、将来の夢実現に生かしたいと思います。



ガイドWatching

ガイドのポイントを 見てみよう!

みなさんどうぞお越しください!



④この木は「楷の木」と言い、孔子様がお生まれになった曲阜市より種を持ち帰り植えたものです。



⑦この池は泮池と言い、中国では学問所の周りに必ず掘ってあります。



⑥この石に刻まれている名前は、孔子の家系です。孔子の子孫は生まれる前から、110代まで名前の一部が決まっています。



⑤孔子様は、贈られた曲阜市を向いて立っています。



②この石碑には「思いやりこそは、物事を行う基本だ」と刻んであります。



①この像は、多久4代領主多久茂文公です。



⑩ここが国の重要文化財「多久聖廟」です。



⑧仰高門と言い孔子の弟子・顔子が孔子の人柄を称え建てた門です。



④焼き物で有名な「季参平」は、最初に多久で窯を開きました。



③東原摩舎はこの芝生広場の周辺に建てていました。

「ここに来てよかった」と思われるガイドをしたい

ジュニアガイド4期生：
三瀬 ^{みつせ} 賀子さん(左)・^{かわせ} 副由惟さん(中央)・^{じんのうち} 菜奈子さん(右)

私たちは、中部小学校の4年生です。先輩の話や活躍ぶりを聞いて、以前から興味があったので、学校に貼られていた4期生募集チラシを見て、すぐに申し込みました。5月から聖廟について色々なことを学び始めましたが、テキストには難しい言葉もあって覚えるのは大変。暗記して、スラスラとガイドができる先輩たちはすごいなあと感じます。

でも、新しい発見に驚いたり、感動しながら、今まで知らなかった私たちの住む町の歴史や聖廟のことが少しずつ分かるようになってきて、嬉しいです。

このボランティアガイドは、まず私達自身が人前で上手に話ができるようになる勉強で、ちゃんと人の目を見て、大きな声が出せるようになりたいです。そして、もっと詳しくなって、私達のガイドを聞いたお客様が聖廟のことを理解して、ここに来てよかったと思っていただきたいです。これから大きくなってこの経験を色々なことに生かしたいし、他の町の人たちに、聖廟や多久のよさを伝えられるような大人になりたいと思います。



多久聖廟を誇りに思い、未来に伝統や歴史を伝える活動をするジュニアガイド。300年前に聖廟を創建した茂文公の思いは、平成という時代の小学生によって確実に継承されています。これから、ジュニアガイドの仲間が増えることや、春に募集し、研修中の大人の観光ガイドとのコンビなど、新たな試みもまた楽しみます。